

Walderlebnistag Ein Erlebnis für Gross und Klein

Die Kreisgruppe Lübeck des Väteraufbruch für Kinder e.V. war am 04.09.2022 in Lübeck-Israelsdorf zum ersten Mal beim Walderlebnistag mit einem Stand dabei.

Wir waren mit 3 Vätern und einer Tochter mit einem Basteltisch vor Ort und kurz nach Beginn der Veranstaltung um 10 Uhr war unser Tisch auch schon voll, was sich dann bis fast 17 Uhr auch nicht mehr geändert hat.



Zum Basteln hatten wir Strandholz, Muscheln, Schieferstücke, Strandglas ... gesammelt an Nord- und Ostsee und Elbe und Kerzenständer aus Buchen-Brennholz. Dazu noch einige andere Dekomuscheln, Holzperlen, Holzbuchstaben und Bänder. Wir haben 7 Stunden Holz gesägt und in Muscheln und Steine Löcher mit dem kaum still stehenden Akkuschauber gebohrt und Kinder haben mit ihren Müttern und/oder Vätern mittels Heißklebepistole tolle Erinnerungstücke / Geschenke gebastelt.

Im Infobereich von Burkhard war ebenfalls ein großer Andrang auf Luftballons und Seifenblasen für die etwas kleineren Kinder. Auch wenn es schwerpunktmäßig um die Bespaßung von Kindern ging, haben wir auch noch einige Stimmen für unsere „Genug-Tränen“ Petition bekommen.



Es war ein toller Erlebnistag, an dem mindestens 60 Kinder mit elterlicher Unterstützung was tolles Kreatives und Nachhaltiges geschaffen haben. Obwohl wir viele Materialien mithatten, wurde nahezu alles verbastelt. Das Wetter hat auch mitgespielt und am Ende des Tages waren alle glücklich.



Der Walderlebnistag findet jedes Jahr am ersten Sonntag im September auf der Katharineums-
wiese in Lübeck-Isrealsdorf statt und wird durch den Lübecker Stadtwald ausgerichtet.
Unser erster Auftritt bei dieser Veranstaltung hat sehr viel Spaß gemacht und wir werden 2023
hoffentlich wieder dabei sein und freuen uns auf ihren und euren Besuch an einem dann
vergrößerten Bastelstand.



Euer diesjähriges Team beim
Walderlebnistag

[www.luebeck.vaeteraufbruch
.de](http://www.luebeck.vaeteraufbruch.de)

www.genug-traenen.de